

Cinq cents judokas sur les tatamis



Vingt-huit clubs étaient représentés.

Cinq cents judokas environ se sont retrouvés sur les tatamis de la salle Darius pour le challenge des six catégories, organisé pour la première fois par le club de judo clermontois. Les poussins notamment sont venus en très grand nombre mais il y avait aussi bien sûr des benjamins, des minimes, des cadets, des juniors et des seniors venus de tout le département ainsi que de la Somme. Vingt-huit clubs en tout étaient représentés.

« Pour cette première édition nous sommes très contents de cette bonne participation, commentait le président du judo clermontois, Didier Manfrain. Nous avons apprécié également le bon déroulement des épreuves ainsi que la bonne qualité du niveau des sportifs, en particulier chez les cadets et les minimes. »

Autant d'ingrédients, qui conduiront sans doute le club à transformer l'essai avec une seconde édition.